

DOI

Satgas TMMD Tanam Bibit Durian di Sekitar Lokasi Sasaran

Adi Kampai - SUMBAR.DOI.OR.ID

Jul 25, 2024 - 07:03



Upacara pembukaan pelaksanaan TMMD Ke-121 di Pesisir Selatan juga ditandai dengan penanaman sejumlah bibit pohon durian dan mangga di sekitaran lokasi.

Kegiatan tersebut dilakukan secara simbolis di lokasi oleh tamu undangan yang hadir seperti Kepala Seksi Teritorial (Kasi Ter) Kasrem 032/Wirabraja Kolonel Inf Indra Padang, perwakilan Lamtamal II Padang, Dinas DPMDP-KB Provinsi Sumbar, dan Forkopimda Kabupaten Pessel.

Penanaman bibit pohon durian, selain untuk penghijauan, juga diharapkan dapat memberikan nilai ekonomis bagi masyarakat sekitar.

“Ada 30 bibit durian jenis Musang King yang kita tanam di lokasi sasaran TMMD ke 121 Pesisir Selatan. Pohon Durian dengan varietas premium ini, selain untuk penghijauan juga diharapkan dapat membantu perekonomian masyarakat, karena memiliki nilai ekonomis yang tinggi,” ujar Dandim 0311 Pesisir Selatan Letkol Inf Ery Saragi, yang juga selaku Dansatgas TMMD ke 121 Pesisir Selatan.

Pembukaan TMMD ke 121 yang berlangsung di Kenagarian Lagan Mudiak, Kecamatan Punggasan Pesisir Selatan pada Selasa (24/7).

Adapun kegiatan TMMD ini akan berlangsung selama 30 hari mulai tanggal 24 Juli sampai dengan 22 Agustus 2024 dengan menysasar pembangunan fisik dan non-fisik.

Untuk sasaran fisik yang dimaksud yaitu pembukaan jalan usaha tani, dan pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) sebanyak 5 unit bantuan dari Baznas Provinsi Sumbar dan Baznas Kabupaten Pessel, serta pembangunan satu unit Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) untuk Warakawuri bantuan KASAD.

Sedangkan sasaran non-fisik yaitu penyuluhan wawasan kebangsaan, penyuluhan pertanian, penyuluhan pendidikan, penyuluhan kamtibmas, penyuluhan narkoba, penyuluhan keagamaan, penyuluhan KB Kesehatan, penyuluhan perikanan/peternakan, penyuluhan lingkungan hidup dan kehutanan, penyuluhan PKK, penyuluhan pelayanan publik dan kependudukan, penyuluhan bahaya terorisme dan radikalisme, penyuluhan protokol kesehatan, penyuluhan stunting, penyuluhan posyandu dan posbindu, penyuluhan bahaya judi online.

Sedangkan dana pelaksanaan TMMD ini berasal dari anggaran APBD Provinsi Sumatera Barat dan APBD Kabupaten Pesisir Selatan dengan total Rp 1.000.000.000,. Selain itu, kegiatan ini melibatkan masyarakat secara langsung pada pelakasanaannya.